

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Jugendverantwortlicher: Tobias Gschwind
Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99
Mittwoch und Donnerstag sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

Sekretariat, Medienarbeit und Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di–Fr 8.15–12.15 Uhr
Italiener-seelsorger: Don Arek Pietrzak, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

12. WOCHE IM JAHRESKREIS

Samstag, 25. Juni

17.00 Eucharistiefeier
30-ter Julius Bühler
Legat Cäcilia und Sonja Wirth
Legat Hans Eiholzer
Legat Josef Paul Bachmann-Schroeter

13. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 26. Juni

10.00 Eucharistiefeier zum Pfarreisonntag
Musik: Trio Stampfli
Kollekte: Schweizer Berghilfe

Freitag, 1. Juli, Herz-Jesu-Freitag

9.00 Eucharistiefeier mit Aussetzung und Anbetung

Samstag, 2. Juli

17.00 Eucharistiefeier
Legat Josef Scarpat

14. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 3. Juli

10.00 Eucharistiefeier
Kollekte: Bergpfarrei Tessin

Donnerstag, 7. Juli

9.00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet

Mitteilungen

BAZARGRUPPE ST. ELISABETH

Nach 49 Jahren hat sich die Bazargruppe St. Elisabeth Kilchberg entschlossen, die Tätigkeit des Weltladens per 30. April einzustellen und den Verein aufzulösen.

Die letzten zwei Jahre verhinderte Corona einen ordentlichen Weiterbetrieb, sodass die ausserordentliche Mitgliederversammlung am 15. Dezember einstimmig beschloss, alle Tätigkeiten aufzugeben und unseren Verein aufzulösen.

Wir schauen auf eine 49-jährige, erfolgreiche und schöne Zeit zurück, welche uns eine schöne Gemeinschaft, viel



Freude an der immer guten Zusammenarbeit und Befriedigung an dem gemeinsam Erreichten brachte. Die Zeiten ändern sich und so werden sich auch neue Gelegenheiten eröffnen für Neues und Anderes.

Wir vom Verein möchten uns hiermit bei allen, welche uns in der Vergangenheit unterstützt haben, herzlich bedanken – es waren eindrückliche Erlebnisse, die wir nun gerne in unseren Erinnerungen behalten werden.

Wir wünschen allen eine gute neue Zeit.
Rolf Schmid
Bazargruppe St. Elisabeth

HILFE FÜR KRIEGSFLÜCHTLINGE AUS DER UKRAINE

Als Pfr. Andreas Chmielak jetzt in Polen war, hatte er sich mit der Hoteldirektorin Małgorzata Klepaczka und dem Pfarrer Grzegorz Golob getroffen und sich ein Bild über das von der Kirchengemeinde Kilchberg eingesetzte Spendengeld gemacht.

Der ausführliche Bericht ist auf der Webseite <https://st-elisabeth-kilchberg.ch/> aufgeschaltet und wird im nächsten Kilchberger ebenfalls publiziert.



Somit kann unser diesjähriges Spendenprojekt von Fr. 27'500.– als abgeschlossen betrachtet werden.

Rolf Jäckle
Kirchenpflege

FRAUEN-APÉRO VOM 20. MAI

Der Frauen-Apéro vom 20. Mai war trotz einiger Skepsis aufgrund des Themas (Krisenmanagement) ein grosser Erfolg. Es erreichten uns durchwegs positive Rückmeldungen.

Eine höchst sympathische Frau Zimmermann liess uns hautnah an ihrem Leben teilhaben. Sie erzählte auch sehr offen über ihre eigenen Lebenskrisen. Sie verstand es sehr gut, das Thema spannend zu präsentieren, und es wurde ihr mit grossem Interesse zugehört.

Auch die feinen Häppchen beim anschliessenden Steh-Apéro fanden grossen Anklang.

Wir freuen uns, auch Sie am 30. September zum nächsten Frauen-Apéro begrüssen zu dürfen.

Das OK-Team bedankt sich bei allen Mithelfenden.

Regula Schäppi
Sozialdienst

FIRMUNG VOM 12. JUNI

Am So., 12. Juni, ist der Firmkurs in unserer Pfarrgemeinde zu Ende gegangen. An diesem Sonntag haben 15 Jugendliche und Erwachsene in unserer Pfarrkirche das Sakrament des Heiligen Geistes empfangen.

«Gottes Geist komm und berühre...» – das war das Motto des Firmkurses, ein Satz aus dem skandinavischen Lied zum Heiligen Geist. In der Kraft dieses Geistes hat der Domherr Dr. Albert Fischer aus Chur unsere Jugendlichen mit dem heiligen Öl, Chrisam, gesalbt und ihren Glauben gestärkt, damit sie ihr Christsein bewusster wahrnehmen und Freude daran haben.



Allen, die dazu auch beigetragen haben, dass wir eine schöne und gelungene Feier erleben durften, möchte ich meinen herzlichen Dank aussprechen; den Eltern und Begleitpersonen, der Kirchenpflege und dem Pfarreirat, unseren Ministrantinnen und Ministranten, unseren Musikerinnen und Musikern – ein herzliches «Vergelts Gott»!

Möge diese Feier unvergesslich bleiben und bei uns, in unserer Pfarrgemeinde St. Elisabeth weiterwirken.

Andreas Chmielak
Pfarrer